



De publicación inmediata: 11/26/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE NUEVA VARIANTE DEL COVID

«Estamos siguiendo de cerca la aparición de la variante B.1.1.529 del SARS-CoV-2, también conocida como variante Omicron. El Laboratorio del Centro Wadsworth del Departamento de Salud continuará monitoreando activamente las muestras del virus COVID-19 seleccionadas en todo el estado de Nueva York para comparar secuencias e identificar variantes circulantes y nuevas. Si bien aún no hemos identificado ningún caso de Omicron, no nos sorprende que estén surgiendo nuevas variantes y probablemente terminen en Nueva York. Continuaremos monitoreando las medidas de la OMS y trabajaremos con nuestros socios en los CDC para vigilar de cerca los acontecimientos.

Quiero recordarles a los neoyorquinos que continúen tomando las medidas de precaución que ya conocemos para reducir la propagación de este virus mortal, como son: usar una máscara en lugares públicos cerrados, usar una higiene adecuada de las manos, hacerse la prueba y quedarse en casa cuando esté enfermo. La vacuna también sigue siendo una de las mejores armas en la lucha contra la pandemia, y esta noticia enfatiza aún más la necesidad de que cada uno de nosotros se vacune y reciba el refuerzo si ya está completamente vacunado.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov

Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva| press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418